

"Solucionar los desahucios da votos, los asesinatos a mujeres, no" - Mediterráneo - 26/11/2015



► La Vall d'Uixó se manifestó contra los malos tratos e implicó a los estudiantes de la localidad, que realizaron pancartas.



► Moncofa reunió a varios vecinos que tomaron las calles cargados con globos de color morado, en su protesta contra la violencia.



► Benicàssim concentró a decenas de vecinos que quisieron mostrar su participación.

REPORTAJE

"Solucionar los desahucios da votos, los asesinatos a mujeres, no"

La asociación Afavir lee un manifiesto a las puertas del ayuntamiento = La provincia de Castellón se vuelca en la jornada de apoyo a la mujer maltratada

LCANO
CASTELLÓN

Un mensaje alto y claro: "Solucionar los desahucios da votos. Sin embargo, los asesinatos a mujeres a manos de sus parejas, no". Así se pronunció ayer la asociación Afavir a las puertas del Ayuntamiento de Castellón, donde leyó un manifiesto en el Día Internacional de la Violencia de Género en el que pidió que las víctimas de violencia machista no sean consideradas de segunda categoría y la prisión permanente revisable para esos casos. "En las anteriores elecciones municipales no encontramos mención alguna a la violencia de género en los programas electorales", expresaron.

Fue una jornada en la que las instituciones se volcaron para mostrar su apoyo a las

mujeres. La alcaldesa de la ciudad, Amparo Marco, destacó que "la violencia es intolerable y la sociedad no puede permanecer impasible" en un acto que contó con gran participación ciudadana, asociaciones, personalidades, instituciones y partidos políticos. También la UJI se sumó a los actos conmemorativos y su rector, Vicent Climent, inauguró la exposición *100 años de la Liga Interna-*

DE NORTE A SUR

Multitud de localidades realizaron variados actos contra la violencia

cional de la Paz y la Libertad. Por su parte, la Diputación implicó en la cita a escolares y su presidente, Javier Moliner, dio las gracias a los colectivos "por pedir a los gobiernos más esfuerzos".

La provincia, de norte a sur, mostró su repulsa hacia la violencia machista. Los vecinos de Onda realizaron una concentración y proyectaron un filme para la ocasión, y Vila-real, Benicàssim y Segorbe congregaron a decenas de vecinos en la lectura del manifiesto. Benicarló aprovechó para dar luz verde a una moción en la que propone acuerdos para atajar la violencia. Almassora lanzó 48 globos para recordar a las víctimas y Burriana pintó sus muros con mensajes. La Vall y Nules apostaron por el teatro, involucrando a los escolares, y Morella realizó carteles, tiñendo de color morado la capital de Els Ports. =



► La Diputación organizó un concurso de redacción contra la violencia machista en la plaza Las Aulas y entregó los premios.



► Segorbe sacó ayer tarjeta roja a la violencia machista, en una concentración que sirvió para conmemorar la jornada internacional.



► Onda encendió un cirio por cada mujer asesinada por violencia de género y expresó su rechazo a esta lacra mediante pancartas.